

Le directeur sportif

Roland Julienne



tccdirsportive@free.fr

Arrivé au Tennis Club de Caen en 1998 en tant que joueur, c'est avec fierté que je prends, à partir de cette saison 2014-2015, le poste de directeur sportif du plan grand club normand. Mon ambition est de poursuivre avec l'aide de tous les salariés et en accord avec les objectifs de l'équipe dirigeante, le développement du Tennis Club de Caen en satisfaisant aux attentes de l'ensemble des licencié(e)s : des hommes et des femmes, des joueurs occasionnels aux compétiteurs, des plus jeunes aux plus anciens.